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 Requerimento 

 

Em 10 de Dezembro de 2001, os Deputados do PSD eleitos pelo circulo 

eleitoral da Ilha Terceira questionaram o Governo Regional sobre os 

atrasos na entrada em funcionamento do novo Centro de Saúde da Praia da 

Vitória e bem assim relativamente à promessa do PS em instalar nas actuais 

instalações da estrutura de saúde em causa um Centro de Cuidados 

Geriáticos. 

 

Na altura fazia-se referência à visita oficial do Governo Regional à Ilha 

Terceira em Abril do ano transacto e no âmbito da qual a Senhora 

Secretária dos Assuntos Sociais afirmara que o edifício do novo Centro de 

Saúde da Praia da Vitória seria entregue em finais do mês de Maio 

seguinte, adiantando que o processo de transferência do actual para o novo 

espaço seria faseado, iniciando-se no primeiro semestre de 2001 e 

concluído no mesmo ano. 

 

Na resposta a tal requerimento afirmava-se  que os equipamentos estariam 

“devidamente instalados ainda no decurso  do 1ºsemestre deste ano”. 

 

Face aos atrasos no cumprimento  das promessas públicas sobre a matéria, 

foi encetado um processo de transferência parcial e atribulado. 

 

Com efeito, com o mobiliário das antigas instalações passou-se  parte dos 

Serviços do Centro de Saúde da Praia da Vitória  para as novas instalações, 

ficando  a mesma estrutura  de saúde a funcionar em dois edifícios em duas 

 1



  
                      
 
 
 
 

   Grupo Parlamentar  

 
 
 
partes opostas da cidade com os naturais e complexos inconvenientes de tal 

situação para o bom funcionamento da mesma mas sobretudo para os seus 

utentes. 

 

No que concerne ao prometido Centro de Cuidados Geriáticos o Governo 

Regional reafirmava que “o mesmo não deve ser construído”. 

 

Passado todo este tempo, o Centro de Saúde ainda não se encontra 

instalado nas suas novas instalações. 

 

Apesar das declarações da Senhora Secretária Regional dos Assuntos 

Sociais, a entidade proprietária das actuais instalações do Centro de Saúde 

da Praia da Vitória mantém expectativas na utilização das mesmas como 

Centro de Cuidados Geriáticos conforme compromisso assumido entre o 

antigo titular da pasta em causa e a Santa Casa da Misericórdia da Praia da 

Vitória. 

 

Assim, perante o escandaloso atraso e sucessivos adiamentos no 

cumprimento da palavra da Senhora Secretária Regional dos Assuntos 

Sociais e, do mesmo modo, para o pleno funcionamento do Centro de 

Saúde da Praia da Vitória, os Deputados subscritores solicitam os seguintes 

esclarecimentos: 

 

1- Para quando a transferência integral do Centro de Saúde da Praia da 

Vitória para as suas novas instalações? 
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2- Irá o Governo Regional dos Açores cumprir o compromisso 

celebrado com a Santa Casa da Misericórdia da Praia da Vitória no 

sentido de instalar o Centro  de Cuidados Geriáticos ou manter a 

posição recente de não o fazer? 

 

Horta, 17 de Outubro de 2002. 

 

 

Os Deputados, 

 

Clélio Meneses 

 

Bento Barcelos 

 

Raúl Rego 

 
 


